



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## **NOTA DE PRENSA Nº 022 –2013-GR.CAJ/C.R.**

### **CONSEJO REGIONAL DE CAJAMARCA SE SOLIDARIZA CON EL SENSIBLE FALLECIMIENTO DEL PRESIDENTE VENEZOLANO HUGO RAFAEL CHÁVEZ FRÍAS**

El Pleno del Consejo Regional de Cajamarca, se solidariza con el sensible fallecimiento del líder latinoamericano, Presidente de Venezuela Hugo Rafael Chávez Frías quien falleció el cinco de marzo del presente año en la ciudad de Caracas – Venezuela; después de haber sido operado por cuarta vez de cáncer, enfermedad que le fue diagnosticada en junio del 2011. La trágica noticia la informó el actual Vicepresidente, Nicolás Maduro señalando que: "A las 4.25 de la tarde del 5 de marzo ha fallecido el comandante presidente Hugo Chávez Frías", mostrándose aturcido en los medios de comunicación. Maduro explicó que tras reunirse en horas de la mañana con el alto mando político y militar de Venezuela, se dirigieron al Hospital Militar de Caracas a fin de conocer el estado de salud de su presidente, cuando recibieron la información más dura y trágica, indicándole que el líder venezolano había fallecido, después de batallar duramente con una enfermedad por casi dos años, por el amor al pueblo, con las bendiciones de sus seguidores y con la lealtad más absoluta de sus compañeros y compañeras de lucha. " En este dolor inmenso de esta tragedia histórica que hoy toca a nuestra patria nosotros llamamos a todos nuestros compatriotas hombres y mujeres de todas las edades a ser los vigilantes de la paz", afirmó el Vicepresidente Venezolano.

El féretro del Presidente de Venezuela, Hugo Eduardo Chávez Frías, fue trasladado desde el Hospital Militar de Caracas hasta la Academia Militar, donde tendrán lugar las honras fúnebres del jefe de Estado que falleció este martes, yacerá dos días en la capilla ardiente de la Academia Militar, lugar donde al mandatario venezolano decía que nació la revolución. El próximo viernes a las 10:00 am hora venezolana, tendrá lugar el funeral, ceremonia que se presume multitudinaria, con la presencia de personalidades destacadas de Sudamérica y el resto del mundo.

Presidente Hugo Chávez Frías, líder latinoamericano, descansa en paz

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 04 de marzo del 2013**

**CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA**